

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

13 de septiembre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Acusan que granaderos los gasearon	De hecho, el martes pudimos constatar cómo, por simplemente alzar la voz, el porro de Martí Batres, a estudiantes, empleados del Poder Judicial, ciudadanos y prensa nos gaseó y echó encima a los granaderos. Además, ayer jueves se apareció en la sede del Poder Judicial de la CDMX gente de Sedena de la Guardia Nacional.
El Herald de México	El bueno, El malo El feo	Detienen a El Bolo	Autoridades capitalinas detuvieron en la GAM a Víctor, alias El Bolo, presunto integrante de un grupo criminal proveniente de Tepito. Se le investiga por varios delitos como extorsión, narcomenudeo y homicidio.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Manda Morena a sitiar Donceles	Con un Congreso sitiado por policías antimotines, y con la amenaza de la presidenta de la Mesa Directiva, Martha Ávila, de llamar a los elementos de Resguardo del Palacio de Donceles para poner en orden a la oposición, la mayoría oficialista aprobó la reforma al Poder Judicial.
El Gráfico	Al tiro Salvador Guerrero Chiprés	Cortesía del Torito	Seguramente el sitio donde nadie quiere pasar las fiestas patrias es el Torito. Como cada año en estas fechas la Secretaría de Seguridad Ciudadana reforzó el alcoholímetro para evitar muertes y lesiones por accidentes viales, provocados por conductores ebrios. El programa “Conduce Sin Alcohol” ha logrado bajar un 70% este tipo de percances.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	En privado Joaquín López	Preocupación	El Mayo Zambada fue trasladado ante el juez federal del distrito este de Nueva York, que preside el juez Brian Cogan, mismo que El Chapo Guzmán y de Genaro García Luna.
24 horas	Teléfono rojo José Ureña	Violencia imparable en el país	Contra la realidad de violencia imperante en el país y por la cual Estados Unidos ha lanzado alertas a sus ciudadanos para 30 de las 32 entidades.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Culiacán, campo de batalla	El gobierno hizo sus compadres a los capos del Cártel de Sinaloa creyendo que los iban a controlar y se servirían de ellos cuando fuera necesario. En las elecciones, por ejemplo.
El Sol de México	A la sombra	Sinaloa azotado por la violencia	El gobierno de Sinaloa intentó esta semana transmitir un mensaje de tranquilidad a los ciudadanos azotados por la violencia, pero lo cierto es que la situación empeora cada día. Los municipios de Elota, Cosalá y San Ignacio se mantienen con enfrentamientos entre grupos criminales que supuestamente pertenecen a Los Chapitos y Los Mayos, ambas células del Cártel de Sinaloa, líder de la zona en cuanto a tráfico de drogas.



Síntesis informativa

13 de septiembre de 2024

Excélsior	Razones Jorge Fernández	La guerra del cártel de Sinaloa	Hace ya mucho tiempo que el Cártel de Sinaloa no existe como tal. Está dividido y confrontado entre varios grupos, pero desde el 25 de julio pasado la división se ha convertido en una guerra abierta por quedarse con el control de la organización criminal. una de las más extensas y prósperas del mundo.
-----------	---	---------------------------------------	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Constitucionalidad de la reforma judicial	Este viernes en el Senado de la República se declara la constitucionalidad de la reforma judicial, luego de que en sólo un par de días se aprobó en más de los 17 Congresos estatales requeridos. Así que el presidente López Obrador está en condiciones de promulgarla el 15 de septiembre, día del Grito.
Reporte índigo	Redes de poder	Tardía e ineficiente respuesta de Rocha	No se podía esperar otra respuesta de la población en Sinaloa sobre todo de la gente de Culiacán tras las evidentes omisiones del gobierno que encabeza Rubén Rocha Moya, que tomar sus propias acciones preventivas.
El Economista	La Gran carpa	La migración ha aumentado notablemente	La migración ha aumentado notablemente en Ciudad de México y Estado de México este año , con un alza del 77% en el flujo poblacional en todo el país, según UNICEF y ONU Migración.
La Jornada	Editorial	SCJN reiniciará actividades	La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) anunció que reiniciará actividades a partir del próximo martes 17 de septiembre después del paro ilegal que mantuvo en protesta contra la reforma constitucional al Poder Judicial (PJ).
El Financiero	Confidencial	GN fueron al Poder Judicial de la CDMX	Ayer circularon profusamente en redes sociales imágenes de integrantes de la Guardia Nacional acudiendo a dos oficinas del Poder Judicial de la CDMX, en paro.
Milenio	Trascendió	Reforma Judicial	Que la próxima semana se presentará ante su bancada el senador Daniel Barreda para dar una explicación amplia sobre su ausencia de la votación de la reforma judicial , cuya primera versión es que estaba asistiendo a su padre, que estuvo todo el día en el MP de Campeche.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Fisuras en el régimen	La reforma judicial produjo algo impensable: la división en el obradorismo. Colaboradores del presidente Andrés Manuel López Obrador, políticos, intelectuales orgánicos, sus columnistas el periódico oficial, han expresado en público y en privado su desaprobación por sus probables consecuencias y por la forma como se alcanzó la mayoría calificada para lograr su aprobación en el Senado.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Quién se queda en el PRI?	Inevitablemente, la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial federal decidirá sobre el futuro de Alejandro Moreno Cárdenas en el corto plazo.



Síntesis informativa

13 de septiembre de 2024

Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Reforma judicial	Se preocupan con razón quienes creen que lo que sucedió en el Senado hace tres días fue una lección de política sotanera para los políticos oficialistas que gobiernan.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Diplomacia desprestigiada	Nuestra diplomacia quedó desprestigiada en el mundo durante este sexenio.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	El tema no es Yines	El instante impide ver lo importante. El tema no es que los Yunes se doblaron, tampoco lo mal que ha jugado antes, durante y después del 11-S legislativo-la oposición. No.
Milenio	Prácticas indecibles Rafael Pérez	El ahuehuete	Un grupo de vecinos de la colonia Condesa proponen que el ahuehuete del Parque España sea considerado patrimonio cultural.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Exterminio democrático	Lo trágico del universo político reside en esa fuerza oculta que conduce a todo movimiento a negarse a sí mismo, a traicionar su inspiración original y corromperse a medida que se afirma y avanza.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Megalomanía	Las decisiones del presidente López Obrador en el ocaso de su gestión lo confirman megalómano, fantasioso, narcisista, jactancioso y extravagante.
El Universal	Bajo reserva	Convocan a protesta contra Marko	Mañana se está convocando a panistas a manifestarse frente a la sede nacional del PAN. en contra de la errática conducción de Marko Cortés como dirigente, que los llevó la reciente debacle electoral y con cacicazgos locales que controlan los padrones.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	SAT, mensaje de certidumbre	La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, subraya el mensaje de certidumbre a los sectores productivos del país sobre el manejo de las fianzas públicas. No solo ha ratificado al titular de Hacienda, Ramírez de la O, sino que ayer informó que Antonio Martínez Dagnino se queda al frente del Servicio de Administración Tributaria, un cargo clave, si los hay, en el sector financiero.
La Razón	Rozones	Rocha rebasado	Hay muchos que piensan que la cancelación de la ceremonia del Grito equivale al reconocimiento del gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, de que la situación que se vive en esta entidad ya lo rebasó.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Abuso de poder	Si el PRI cayó por sus excesos, por los suyos caerá el régimen que hoy se siente todopoderoso.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	¿Un golpe de Estado?	En la Constitución permanece la división de poderes, pero en la práctica la 4T está borrando la autonomía judicial.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Dante Delgado cómplice de aprobación de la reforma	Conforme pasan las horas, va quedando más y más claro que el partido Movimiento Ciudadano, bajo la guía de Dante Delgado, fue cómplice de la aprobación de la tan criticada reforma judicial de AMLO.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Se apaga la resistencia	La SCJN bajó la guardia. Reanudará labores el próximo martes. Los ministros parecen resignados a la suerte que les depara la reforma judicial.
La Razón	Marcaje personal Julián Andrade	Los Yunes y la deriva del PAN	La traición de los Yunes es apenas el inicio, porque en realidad lo que ofrecieron son las llaves para las siguientes reformas a la Constitución, entre ellas, las que militarizan el combate a la inseguridad, adscribiendo la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa.



Síntesis informativa

13 de septiembre de 2024

Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	A la sombra de Rusia	Faltan apenas 18 días para la toma de posesión de Claudia Sheinbaum y la invitación que el equipo de la presidenta electa hizo al mandatario ruso Vladimir Putin -quien tiene una orden de captura girada por la Corte Penal Internacional (CPI)- sigue levantando olas.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Repudia INE ilegal reforma de A(m)lito	Tal como se previó desde un primer momento, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), que ¿coordina? la (siempre) sumisa lopezobradorista Guadalupe Taddei Zavala, determinó no avalar la reforma estatutaria que para posibilitar su ilegal permanencia en la dirigencia del Revolucionario Institucional (PRI) impuso, fuera del plazo legal, el impresentable Alejandro A(m)lito Moreno Cárdenas.
Excélsior	Frentes políticos	Festejo constitucional	Andrés Manuel López Obrador no pierde la oportunidad de hacer de la reforma al Poder Judicial un símbolo patriótico , y propuso publicarla el 15 de septiembre.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS